
 

Campo Bom, 01 de setembro de 2021. 

.                                                                       

REQUERIMENTO nº ______/2021. 

Senhor Presidente, 
Senhoras Vereadoras: 

Senhores Vereadores, 
 

                 O vereador signatário, nos termos regimentais, requer, seja analisado 

e votado o presente requerimento e, caso aprovado, seja o mesmo enviado ao 

Executivo municipal, solicitando: 

A possibilidade de um estudo técnico para elaboração de um Plano Municipal de 

Implantação de Energia Fotovoltaica no nosso município, com a instalação de Mini 

Usinas de Energia Fotovoltaica nos prédios públicos do município, dando 

prioridade para as escolas da rede pública municipal, Unidades básicas de saúde 

e Hospital Lauro Reus. 

Justificativa: 

 O sistema de geração de energia fotovoltaica, através de painéis solares, traz na 
sua implementação, um ganho significativo, tanto em termos monetários, como na 
questão ambiental, com a geração de uma energia limpa. 

 Em nosso município, temos o exemplo da nossa Câmara de Vereadores, onde 
instalamos uma mini usina de energia, que supre 100% do nosso consumo, com uma 
economia média e torno de 60 mil reais por ano, usina essa com garantia até o ano de 
2043, possibilitando que hoje paguemos apenas o contrato com a RGE Sul, para uso da 
rede que gira em torno de 300 reais mês. 

 Uma política municipal de energia fotovoltaica, traria um ganho financeiro aos 
cofres municipais, além de dialogar diretamente com o meio ambiente sustentável e 
equilibrado e, há de considerar-se que na área da educação, há uma exigência legal do 
aporte de no mínimo 25% dos recursos próprios da arrecadação, o mesmo ocorrendo 
com a área da saúde, onde o aporte é na ordem de no mínimo 15%. Portanto, a 
prioridade é relevante em termos de investimentos nessas áreas. 

 Em nossa ótica, esse seria o marco inicial para o desenvolvimento de uma política 
futura de geração de energia fotovoltaica, que possa também olhar a questão do 
desenvolvimento e planejamento estratégico, para a atração de investimentos nessa 
área. 



 
 Por todo o exposto e considerando que somos uma cidade que tem por 
característica ser inovadora, sempre primando pelo pioneirismo, que a presente 
sugestão encontrará eco no planejamento municipal e que em um breve espaço de 
tempo, teremos toda rede municipal de ensino equipadas com geração própria de 
energia. 

 Quanto a rede municipal de saúde e nosso hospital municipal, cada vez mais 
necessitamos de equipamentos complexos, para bem diagnosticar e tratar as 
enfermidades, equipamentos esses de alto custo, que seguramente com a economia que 
faremos no pagamento da energia, poderemos investir esses recursos economizados 
em mais tecnologias e melhor atendimento da nossa população. 

 Cientes da compreensão dos nossos colegas parlamentares, rogamos pela 
aprovação da matéria e a consequente possibilidade de o Executivo Municipal 
implementá-la em um curto espaço de tempo. 

Atenciosamente, 

   

  

___________________________ 
Vereador Victor Souza - PCdoB 

 
 


